



## "Jugend forscht 2018"

### Und wieder ist das GMG vorne mit dabei!

Im Rahmen des diesjährigen Regionalentscheides "Schüler experimentieren" am 1. März 2018 in der Dr. Stammbergerhalle in Kulmbach nahmen in diesem Jahr elf Schülerinnen und Schüler in sieben Forschergruppen teil. Das Ergebnis kann sich abermals wirklich sehen lassen. Folgende Platzierungen konnten jeweils erreicht werden:

**Demian Rothammel (9b):** **Regionalsieger** im Fachbereich Mathematik/Informatik

„Sudoku-Löser 2.0 mit Sudoku-Generator und OCR-Sudoku-Erkennung“

Demian darf unsere Schule nun am 16./17. April beim Landesentscheid in Dingolfing vertreten!

**Célestine Junge (8c):** **3. Preis im Fachbereich Physik**

„Untersuchung von Spitzenschuhen und verschiedenen Bühnenböden“

**Alexander Haid (6a):** **3. Preis im Fachbereich Physik**

„Bau und Test eines Roboters zum Teigrühren“

All diese tollen Erfolge trugen einmal mehr dazu bei, dass wir nun bereits zum siebten Mal (bei neun Teilnahmen) als einzige Bayreuther Schule den mit **500€ dotierten Schulpreis** für eine der fünf erfolgreichsten Forscherschulen Oberfrankens überreicht bekamen.

Wir gratulieren den Preisträgern ebenso wie allen Teilnehmerinnen und Teilnehmern ganz herzlich zu ihren außergewöhnlichen Leistungen und freuen uns schon auf die künftigen Forschungen im nächsten Jahr! Zudem bedanken wir uns ganz herzlich bei unserem Elternbeirat, der uns bei der Anschaffung einheitlicher JuFo-Polos finanziell sehr großzügig unterstützte!

Andrea Klier / Matthias Wutschig

